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米山奨学生終了挨拶
岡山北西RCとともに貴重な2年間 ハシブ ファルザナ  様
　皆さん、こんにちは。米山奨学生のハシブ・ファルザナです。今月の25日で、岡山大学保健学研究科の修士課程を卒業しま
した。それとともに、今日、米山奨学生としての期間も終了になります。一昨年の4月から岡山北西RCにお世話になり、あっという
間に2年経ちました。それで、今日は米山奨学生として私の最後の例会です。2年前、初めてこのクラブの例会に参加したとき
は、2年がこんなにあっという間に過ぎるとはぜんぜん思いませんでした。先月、学位審査を終わって、論文を提出しました。修
士課程を無事修了できることに喜びを感じる一方で、クラブでの時間もあまり残っていないことに初めて気づき、とても寂しい気持ちになりました。  
　この2年間、岡山北西RCの皆さんに大変お世話になりました。米山奨学生として貴重な経験をさせていただき、皆さんのサポートのおかげで、たく
さんの大切な思い出を作ることができました。今日この場を借りて皆さんにお礼を申し上げたいと思います。
　特に、カウンセラーの小松さんには、この2年間、大変お世話になりました。私のカウンセラーをしてくれてありがとうございました。お忙しい中、米山
奨学生のオリエンテーションや送別会などで一緒に参加いただき、私のためにスピーチをしてくださって、いつもバングラデシュについて楽しいお話し
をしてくださって、本当にありがとうございました。そして、岡本さんと入江さん、いつもいろいろお話をしてくれて、一緒に後楽園の文化フェスティバル
に参加させていただいてありがとうございました。とても楽しかったです。相原さん、いつも優しい言葉やサポート、例会とかで気にしてくれて、そして、
クリスマス例会で奥さんと一緒にお話をしてくれてありがとうございました。森本さん、姉と一緒にうどんをごちそうしてくれて、ありがとうございました。
今まで食べたうどんの中で一番美味しかったです。山田さんと槌田さん、日本文化の面白いところや面白い日本語教えてくださってありがとうござい
ます。本当に楽しかったです。あと、山田さんの私たち双子の見分けできるのをすごいと思います。ありがとうございます。村田さん、いつもとなりに
座ってくれて、いろいろお話をしてくれてありがとうございます。最後に、このクラブの一番仲が良いのは藤島さんですね。すごい話しやすい方で、
時々お姉さんや友達みたいな感じがします。藤島さんがいてくれて、このクラブの時間はもっと楽しくなりました。いつも声をかけてくださって、いろいろ
助けてくれてありがとうございます。
　皆様の一人ひとりについて話したかったのですが、感謝のことがいっぱいで、今日1日経ってしまうと思います。時間の制限で申し訳ありません。皆
様に助けていただくばかりで、無事大学院を終了して、4月から岡山大学の研究員として働きます。この2年間、毎回の例会、地区大会、職場体験会、
後楽園の文化フェスティバルなど、さまざまなイベントを通じて皆さんと交流する機会があり、日本の社会や文化について学ぶことができました。ロー
タリーでの経験や学びは、私にとってかけがえのない財産です。今後、どこでどのような道を歩んでも、この２年間で学んだことを大切にし、自分自身
の成長に活かしていきたいと思います。
　皆様の印象に残る奨学生になれたかどうかわかりませんが、この２年間、皆様の温かいサポートと共に過ごした楽しい時間は、私にとって貴重な
思い出となりました。奨学生の期間が終わっても、私にできることやお手伝いがあれば、ぜひご連絡お願いいたします。これからも皆様と交流を続け
られたら嬉しいです。最後になりますが、ロータリー、米山奨学会、岡山北西RCの皆様、そして支えてくださったすべての方々に心より感謝を申し上
げます。本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。

あした彩代表 交代挨拶 　　　
岡山北西RCの皆様 あした彩　2024年度代表　中　内　寛　人  様
　いつもお世話になっております。犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡「あした彩」代表の中内寛人です。
　貴重な例会のお時間を頂戴し登壇の機会を与えていただきありがとうございます。本日は、年度末ということで、令和6年
度の活動報告とあした彩代表交代に伴う退任のご挨拶をさせていただきます。
　昨年7月の例会にお邪魔させていただいた際に今年度の活動目標として、コロナ禍で弱まった大学間の連携を再強化
するために、学生同士が交流できるイベントを増やし、並行してあした彩の活動、犯罪被害者支援を広く一般の方にも知っていただくための広報活
動に注力していくと申し上げました。
　また、槌田幹事とも協議させていただき、これまで以上に（岡山北西RCの）会員の皆様とあした彩の学生が一緒に汗を流し活動できるイベントを
増やしていくこともお約束させていただきました。結果としては、今年度あした彩全体として、リーダー会や遺族講演会を含め約40件のイベントへ参
加、実施し、その中でも、目標であった大学間の連携を深めるためのイベントとして、12月に岡山商科大学が主催した山本美也子さんをお迎えしたイ
ベントでは、コロナ禍以降初めての食事を交えながらの交流会を実施しました。好評だったため、引き続き次年度も企画したいと考えております。
　広報活動は、現状の体制の把握、根本的な体制の見直しを実施し、既存のホームページなどの媒体の有効活用方法、新たな手法として、ソー
シャルメディアの活用の検討をリーダー会で協議を進めました。ホームページのあり方については、広報を担当しておりました石川、安野から理事会
の方へ報告書を提出させていただいたように、学生間の情報共有を進めていくためには、なくてはならないツールと考えております。槌田さんや、原
さん、井川さんからアドバイスをいただきながら再度運営チームを立ち上げ、今後の運営方針について検討を進めていきます。
　会員の皆様と学生が一緒に活動できるイベントとして、昨年7月に開催されました、岡山県男女・共同参画課主催のHERT.FULLエキスポでは、
あした彩のブースをお手伝いいただきました。また、先月開催いたしました、あした彩の卒業イベント内で実施した、「けんちゃんの朝顔」のタネの収穫
祭にも会員の方にご参加いただき各校で栽培した朝顔からタネを収穫しました。収穫したタネは、袋詰めし、来月上旬からはじまる春の交通安全週
間関連イベントで配布しようと考えております。交通安全週間イベントの一環として4月10日木曜日10時より天満屋ハピーズ大安寺店でタネの配布を
予定しております。当日は、あした彩の学生をはじめ、岡山西署の署員や交通関連の職人の皆さんも参加されます。差支えなければ、ぜひ会員の皆
様にもご参加いただきたいです。
　本日、袋詰めしたタネを皆様のお手元にお配りしておりますので、ぜひご自宅で5月中旬頃に種まきし、栽培してみてください。タネと一緒に封入してお
ります、チラシの印刷の際には、小松さんの印刷会社にもご協力いただきました。この場をお借りし感謝申し上げます。
　反省といたしまして、ハートフルエキスポ以降期間が空いてしまったり、ご案内が直前になってしまったこともあり、槌田幹事が思い描いておられた
形に企画することができず不甲斐なく感じております。
　次年度は、今年度の反省を踏まえ、ある程度年間の予定を立てお示しできるようにと考えておりますので、イベント開催の際には、ぜひご参加いた
だけますようお願い申し上げます。私自身は、この3月いっぱいで代表を退任することとなりました。今回、あした彩代表交代にあたり、ありがたいこと
にもう一年続けたらどうかというお声もいただきましたが、私が2年代表を務めるのは、大学生の4年間という入れ替わりの早い中、また、未だ犯罪被

害者支援が世間に浸透していない中あした彩という犯罪被害者支援に特化した団体を運営していく貴重な体験ができるチャンスを他のメンバー
から奪ってしまう事になり、非常にもったいないと感じ交代を決めました。ただ、代表を退任しても中途半端になっている広報体制の再構成やこの一
年、周りの方々からご教授いただいたこと、数々の失敗から得た教訓を新代表や執行部のメンバーにフィードバックするため代表補佐として引き続
きあした彩の運営に携わっていきますので、引き続きご指導ご鞭撻いただけますようお願い申し上げます。
　この後、本人からご挨拶申し上げますが、私の後任として、岡山大学法学部の古川があした彩代表に着任いたします。私の方でも、代表補佐と
してサポートはしていきますが、皆様からのこれまでと変わらぬご指導、ご支援賜れますと幸いです。最後になりますが、この一年本当にありがとうご
ざいました。

こんにちは あした彩　2025年度代表　古　川　はなこ  様
　犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会あした彩で次年度から代表を務めます、岡山大学法学部の古川はなこと申
します。今回この例会への参加と、皆様にご挨拶する機会をいただき、本当にありがとうございます。このように多くの方々の
前でお話しする機会が今までなかったので、とても緊張しておりますが精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。
　私が代表を務めることになった経緯といたしましては、中内からの打診から始まりました。前年度までの代表は中内が務
めておりましたが、あした彩の代表という他ではできない貴重な経験のチャンスをぜひ他のメンバーにもということで、4月1日から私が代表を務めさせ
ていただきます。私があした彩の活動を始めたのが今年度の５月からであったため、経験が浅く、代表という立場が務まるのか不安でしたが、中内
が代表補佐として残ること、岡山北西RCの皆様がこの活動を支援、応援してくださっていたことから、岡山北西RCの皆様をはじめ多くの方の協力
を得ながらという形にはなりますが、代表として一年間職務を全うしたいと思っております。至らぬ点が多々あるとは思いますが、どうぞよろしくお願い
いたします。
　さて、次年度のあした彩の目標といたしまして、まずは広報に力を入れていきたいと思っております。現在、あした彩のホームページの維持費を岡
山北西RC様から支援していただいており、本当に感謝しかありません。また、あした彩の活動を広めるという意味合いも込めて、高校生との合同講
演会や勉強会などを考えております。これは、私たちが学んだことを私たちの中だけにとどめるのではなく、もっといろんなところに広めていこうという
趣旨からです。加えて、岡山商科大学や岡山理科大学の附属高校と協力することで、あした彩の活動に早くから興味を持ってもらい、大学生として
の４年間に加え、高校生の時にも活動に参加してもらうことも狙いとしています。
　さらに、新しい活動の提案といたしまして、被害者だけでなく、加害者の方にも目を向ける活動をしてみたいと個人的に思っております。私が、主に
非行少年の矯正や更正に興味があるので、被害者支援の活動の範疇を超えない形で非行少年を始めとする加害者の方にも向けることで、犯罪
のない世の中にするための活動をしてみたいと思っております。犯罪を被害者側から見るだけでなく、加害者側からも見てみることで、より被害者支
援に対する理解も深まるのではと考えております。もし、岡山北西RCの皆様にもご賛同いただけるならば、提案やアドバイスなどをいただきながら、
一緒に活動をしたいです。
　ここまで長くなってしまいましたが、次年度は、前年度の中内の活動を引き継ぎつつ、新しい体制や新しい活動に挑戦していく年にしたいと考えて
おります。新しいことに挑戦するときにはリスクがつきものですし、不安もあります。その時はぜひ岡山北西ロータリークラブの皆様にお力添えをお願
いしたいです。一緒に活動してくださったり、相談に乗ってくださったり、どんなかかわり方でも構いません。どうか次年度もご支援、ご協力のほど、よろ
しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 波多, 日笠（伸）, 日笠（常）, 池本, 鴨井, 菅, 小林, 三宅, 森本, 西岡, 岡田, 末吉, 竹本

ゲスト・ビジター　　
ゲスト 〈あした彩〉 2024年度代表　中内寛人  様、  2025年度代表　古川はなこ  様
 〈米山奨学生〉  ハシブ  ファルザナ  様
ビジター 〈岡山北RC〉 幹事　牧本 太郎  様

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　まず初めに、本日の例会は、私たちのクラブの米山奨学生として活躍してきたハシブ・ファルザナさん
にとって、最後の例会参加となります。ハシブさん、まずはご卒業おめでとうございます。新たなステージ
へと進まれることをクラブ一同心よりお祝い申し上げます。米山奨学生となってからの2年間を振り返る
と、お姉さんのハシブ・ファルハナさんと一緒にクラブの行事に参加され、私たちロータリアンにとっても大
変誇らしく、また励みとなるものでした。ファルザナさんの未来が希望に満ち、実り多きものとなることを心
より願い、クラブを代表して感謝と祝福の言葉を贈ります。これからも、ロータリーの精神を胸に、歩んでください。
　続きまして、あした彩の中内代表と次期代表の古川様にお越しいただきました。先日、中内代表と食事をする機会が
ありじっくりお話をしました。彼らの団体は学生ですが、情熱にあふれ、素晴らしいビジョンを持っています。その情熱と
行動力には今後の活躍が期待されます。古川次期代表にもこれまでの活動を引き継ぎながら、新たな視点でさらなる
発展に期待しています。
　次に、先日岡山城で開催された、3RC合同夜間例会主管クラブの岡山北RCの牧本幹事がお礼にお越しくださいま
した。すばらしい例会を開催していただきありがとうございました。
　最後になりますが、新会員の石岡会員、入会おめでとうございます。野球やゴルフがご趣味と伺いました。ぜひ同好
会にご参加ください。クラブ会員との親睦を深め、ともに奉仕の精神を学び、楽しく活動していきましょう。ロータリーライ
フが実り多いものとなることを願っています。一緒に素晴らしい時間を過ごしましょう。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 3月23日㈰第8・第9グループIMにつきまして、お礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 3月25日㈫に開催いたしました「夜桜の会」には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。
③ 米山梅吉記念館 館報Vol.45・賛助会ご入会のお願い、ロータリー指導者養成プログラム（RYLA）
のご案内、コーディネーターNEWS4月号、財団室NEWS4月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC　牧本幹事 : 過分なるスマイルを頂戴いたしました。ありがとうございます。
山田会長 : 石岡さん、入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。

先日のゴルフ同好会コンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。優勝の樋口さんはメンバーに恵まれましたね。
新山さん、藤島さん、段取りありがとうございます。

槌田幹事 : 昨日のゴルフでベスグロでしたのでスマイルします。
石岡様入会おめでとうございます。

藤島会員 : 本日のハシブ・ファルザナ様のスピーチ、楽しみにしております。本日で最後の例会ご出席となります。これまで仲良くして
いただき、ありがとうございました。

高橋会員 : 米山奨学生ハシブ・ファルザナ様2年間ご苦労様でした。
  原  会員 : 誕生日のお祝いありがとうございました。また、今日はあした彩の中内代表、古川次年度代表が訪問してくれました。緊

張していると思いますが、よろしくお願いします。
相原会員 : 石岡さんのご入会を歓迎してスマイルいたします。
与田会員 : 石岡さん入会おめでとうございます。野球同好会での活躍期待しています。

中内君、古川さん、そして牧本様ようこそ。
新山会員 : 石岡さん入会おめでとうございます。野球同好会とゴルフ同好会もよろしくお願いします。
笠原会員 : 四国リーグの案内がきています。今年は石岡さんが入会され、更なるパワーアップが期待できます。頑張ってより一層充

実した活動を行いましょう。石岡さんよろしくお願いします。
橘高会員 : 昨日のゴルフコンペ参加の皆様、寒い中お疲れ様でした。同組の波多さん、菅さん、藤島さんと楽しくゴルフができました。

石岡さん入会おめでとうございます。
樋口会員 : 昨日はゴルフ同好会に参加して1位になれて楽しい一日でした。またよろしくお願いいたします。

合同夜間例会お疲れ様でした。
吉田会員 : 昨日のゴルフ同好会コンペにご参加された皆様、お疲れ様でした。また、準備や受付を担当してくださった新山さん、藤

島さんありがとうございました。今回珍しくニアピン賞を2つ獲得できたのでスマイルさせていただきます。
井川会員 : 昨日のゴルフ同好会コンペに参加の皆さん、寒い中大変お疲れ様でした。優勝された樋口副会長の60ヤード手前

からの転がしのアプローチは最高でした。
木庭会員 : 昨日は倉敷カントリーへ行くはずが急な用事でキャンセルしてしまいました。申し訳ありません。
岡村会員 : 3月17日職業奉仕委員会の岡山県警本部職場訪問に、会員多数ご参加くださいましてありがとうございました。工藤

本部長には会えなかったですが、またお会い出来る日を楽しみにしています。
仲田会員 : 息子の引越しで京都に行ってきました。ソメイヨシノは3分咲きでしたが、人の数は満パンでした。

石岡さん、これからもよろしくお願いします。
横山会員 : やっと広島カープが今期初勝利をあげましたので嬉しくてスマイルします。
山下会員 : 土曜日のファジアーノ岡山VS横浜マリノス戦ではルカオ選手のJ1初得点で勝利することが出来ました。スマイルします。
村田会員 : 母校津山高校の吹奏楽部が先日第25回目の定期演奏会を開催いたしました。OB合同演奏に参加、1曲だけでした

が、高校生にパワーをもらい、とても楽しかったです。 20件　60,000円（累計1,775,000円）

４月のお祝い行事  　　　　　

新会員入会式 　　　　　
石岡　大輔 （いしおか だいすけ）様
・ 推薦者　　笠原英司 会員、橘高正剛 会員
・ 生年月日　昭和 55 年 10 月 11 日
・勤務先　　有限会社石岡鉄筋
・職業分類　鉄鋼販売

ゴルフ同好会活動報告  　　　　　
　3月30日㈰に、倉敷カントリー倶楽部で第315回ゴルフ同好会コンペ
を15名で開催いたしました。当日はまだ肌寒さが残るものの、親睦を深
めつつ楽しくラウンドができました。優勝者は樋口会員でした。おめで
とうございます。 
　

4月7日㈪
外部卓話
「ニュースポーツ『ソサイチ』

について」
一般社団法人  
岡山ソサイチ7（セブン）
理事長  荻 野 哲 資  様

4月14日㈪
外部卓話
 「創業120周年
   さらなる永続企業への
                        挑戦」
鷹取醤油株式会社
 代表取締役  鷹取宏尚様
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米山奨学生終了挨拶
岡山北西RCとともに貴重な2年間 ハシブ ファルザナ  様
　皆さん、こんにちは。米山奨学生のハシブ・ファルザナです。今月の25日で、岡山大学保健学研究科の修士課程を卒業しま
した。それとともに、今日、米山奨学生としての期間も終了になります。一昨年の4月から岡山北西RCにお世話になり、あっという
間に2年経ちました。それで、今日は米山奨学生として私の最後の例会です。2年前、初めてこのクラブの例会に参加したとき
は、2年がこんなにあっという間に過ぎるとはぜんぜん思いませんでした。先月、学位審査を終わって、論文を提出しました。修
士課程を無事修了できることに喜びを感じる一方で、クラブでの時間もあまり残っていないことに初めて気づき、とても寂しい気持ちになりました。  
　この2年間、岡山北西RCの皆さんに大変お世話になりました。米山奨学生として貴重な経験をさせていただき、皆さんのサポートのおかげで、たく
さんの大切な思い出を作ることができました。今日この場を借りて皆さんにお礼を申し上げたいと思います。
　特に、カウンセラーの小松さんには、この2年間、大変お世話になりました。私のカウンセラーをしてくれてありがとうございました。お忙しい中、米山
奨学生のオリエンテーションや送別会などで一緒に参加いただき、私のためにスピーチをしてくださって、いつもバングラデシュについて楽しいお話し
をしてくださって、本当にありがとうございました。そして、岡本さんと入江さん、いつもいろいろお話をしてくれて、一緒に後楽園の文化フェスティバル
に参加させていただいてありがとうございました。とても楽しかったです。相原さん、いつも優しい言葉やサポート、例会とかで気にしてくれて、そして、
クリスマス例会で奥さんと一緒にお話をしてくれてありがとうございました。森本さん、姉と一緒にうどんをごちそうしてくれて、ありがとうございました。
今まで食べたうどんの中で一番美味しかったです。山田さんと槌田さん、日本文化の面白いところや面白い日本語教えてくださってありがとうござい
ます。本当に楽しかったです。あと、山田さんの私たち双子の見分けできるのをすごいと思います。ありがとうございます。村田さん、いつもとなりに
座ってくれて、いろいろお話をしてくれてありがとうございます。最後に、このクラブの一番仲が良いのは藤島さんですね。すごい話しやすい方で、
時々お姉さんや友達みたいな感じがします。藤島さんがいてくれて、このクラブの時間はもっと楽しくなりました。いつも声をかけてくださって、いろいろ
助けてくれてありがとうございます。
　皆様の一人ひとりについて話したかったのですが、感謝のことがいっぱいで、今日1日経ってしまうと思います。時間の制限で申し訳ありません。皆
様に助けていただくばかりで、無事大学院を終了して、4月から岡山大学の研究員として働きます。この2年間、毎回の例会、地区大会、職場体験会、
後楽園の文化フェスティバルなど、さまざまなイベントを通じて皆さんと交流する機会があり、日本の社会や文化について学ぶことができました。ロー
タリーでの経験や学びは、私にとってかけがえのない財産です。今後、どこでどのような道を歩んでも、この２年間で学んだことを大切にし、自分自身
の成長に活かしていきたいと思います。
　皆様の印象に残る奨学生になれたかどうかわかりませんが、この２年間、皆様の温かいサポートと共に過ごした楽しい時間は、私にとって貴重な
思い出となりました。奨学生の期間が終わっても、私にできることやお手伝いがあれば、ぜひご連絡お願いいたします。これからも皆様と交流を続け
られたら嬉しいです。最後になりますが、ロータリー、米山奨学会、岡山北西RCの皆様、そして支えてくださったすべての方々に心より感謝を申し上
げます。本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。

あした彩代表 交代挨拶 　　　
岡山北西RCの皆様 あした彩　2024年度代表　中　内　寛　人  様
　いつもお世話になっております。犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡「あした彩」代表の中内寛人です。
　貴重な例会のお時間を頂戴し登壇の機会を与えていただきありがとうございます。本日は、年度末ということで、令和6年
度の活動報告とあした彩代表交代に伴う退任のご挨拶をさせていただきます。
　昨年7月の例会にお邪魔させていただいた際に今年度の活動目標として、コロナ禍で弱まった大学間の連携を再強化
するために、学生同士が交流できるイベントを増やし、並行してあした彩の活動、犯罪被害者支援を広く一般の方にも知っていただくための広報活
動に注力していくと申し上げました。
　また、槌田幹事とも協議させていただき、これまで以上に（岡山北西RCの）会員の皆様とあした彩の学生が一緒に汗を流し活動できるイベントを
増やしていくこともお約束させていただきました。結果としては、今年度あした彩全体として、リーダー会や遺族講演会を含め約40件のイベントへ参
加、実施し、その中でも、目標であった大学間の連携を深めるためのイベントとして、12月に岡山商科大学が主催した山本美也子さんをお迎えしたイ
ベントでは、コロナ禍以降初めての食事を交えながらの交流会を実施しました。好評だったため、引き続き次年度も企画したいと考えております。
　広報活動は、現状の体制の把握、根本的な体制の見直しを実施し、既存のホームページなどの媒体の有効活用方法、新たな手法として、ソー
シャルメディアの活用の検討をリーダー会で協議を進めました。ホームページのあり方については、広報を担当しておりました石川、安野から理事会
の方へ報告書を提出させていただいたように、学生間の情報共有を進めていくためには、なくてはならないツールと考えております。槌田さんや、原
さん、井川さんからアドバイスをいただきながら再度運営チームを立ち上げ、今後の運営方針について検討を進めていきます。
　会員の皆様と学生が一緒に活動できるイベントとして、昨年7月に開催されました、岡山県男女・共同参画課主催のHERT.FULLエキスポでは、
あした彩のブースをお手伝いいただきました。また、先月開催いたしました、あした彩の卒業イベント内で実施した、「けんちゃんの朝顔」のタネの収穫
祭にも会員の方にご参加いただき各校で栽培した朝顔からタネを収穫しました。収穫したタネは、袋詰めし、来月上旬からはじまる春の交通安全週
間関連イベントで配布しようと考えております。交通安全週間イベントの一環として4月10日木曜日10時より天満屋ハピーズ大安寺店でタネの配布を
予定しております。当日は、あした彩の学生をはじめ、岡山西署の署員や交通関連の職人の皆さんも参加されます。差支えなければ、ぜひ会員の皆
様にもご参加いただきたいです。
　本日、袋詰めしたタネを皆様のお手元にお配りしておりますので、ぜひご自宅で5月中旬頃に種まきし、栽培してみてください。タネと一緒に封入してお
ります、チラシの印刷の際には、小松さんの印刷会社にもご協力いただきました。この場をお借りし感謝申し上げます。
　反省といたしまして、ハートフルエキスポ以降期間が空いてしまったり、ご案内が直前になってしまったこともあり、槌田幹事が思い描いておられた
形に企画することができず不甲斐なく感じております。
　次年度は、今年度の反省を踏まえ、ある程度年間の予定を立てお示しできるようにと考えておりますので、イベント開催の際には、ぜひご参加いた
だけますようお願い申し上げます。私自身は、この3月いっぱいで代表を退任することとなりました。今回、あした彩代表交代にあたり、ありがたいこと
にもう一年続けたらどうかというお声もいただきましたが、私が2年代表を務めるのは、大学生の4年間という入れ替わりの早い中、また、未だ犯罪被

害者支援が世間に浸透していない中あした彩という犯罪被害者支援に特化した団体を運営していく貴重な体験ができるチャンスを他のメンバー
から奪ってしまう事になり、非常にもったいないと感じ交代を決めました。ただ、代表を退任しても中途半端になっている広報体制の再構成やこの一
年、周りの方々からご教授いただいたこと、数々の失敗から得た教訓を新代表や執行部のメンバーにフィードバックするため代表補佐として引き続
きあした彩の運営に携わっていきますので、引き続きご指導ご鞭撻いただけますようお願い申し上げます。
　この後、本人からご挨拶申し上げますが、私の後任として、岡山大学法学部の古川があした彩代表に着任いたします。私の方でも、代表補佐と
してサポートはしていきますが、皆様からのこれまでと変わらぬご指導、ご支援賜れますと幸いです。最後になりますが、この一年本当にありがとうご
ざいました。

こんにちは あした彩　2025年度代表　古　川　はなこ  様
　犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会あした彩で次年度から代表を務めます、岡山大学法学部の古川はなこと申
します。今回この例会への参加と、皆様にご挨拶する機会をいただき、本当にありがとうございます。このように多くの方々の
前でお話しする機会が今までなかったので、とても緊張しておりますが精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。
　私が代表を務めることになった経緯といたしましては、中内からの打診から始まりました。前年度までの代表は中内が務
めておりましたが、あした彩の代表という他ではできない貴重な経験のチャンスをぜひ他のメンバーにもということで、4月1日から私が代表を務めさせ
ていただきます。私があした彩の活動を始めたのが今年度の５月からであったため、経験が浅く、代表という立場が務まるのか不安でしたが、中内
が代表補佐として残ること、岡山北西RCの皆様がこの活動を支援、応援してくださっていたことから、岡山北西RCの皆様をはじめ多くの方の協力
を得ながらという形にはなりますが、代表として一年間職務を全うしたいと思っております。至らぬ点が多々あるとは思いますが、どうぞよろしくお願い
いたします。
　さて、次年度のあした彩の目標といたしまして、まずは広報に力を入れていきたいと思っております。現在、あした彩のホームページの維持費を岡
山北西RC様から支援していただいており、本当に感謝しかありません。また、あした彩の活動を広めるという意味合いも込めて、高校生との合同講
演会や勉強会などを考えております。これは、私たちが学んだことを私たちの中だけにとどめるのではなく、もっといろんなところに広めていこうという
趣旨からです。加えて、岡山商科大学や岡山理科大学の附属高校と協力することで、あした彩の活動に早くから興味を持ってもらい、大学生として
の４年間に加え、高校生の時にも活動に参加してもらうことも狙いとしています。
　さらに、新しい活動の提案といたしまして、被害者だけでなく、加害者の方にも目を向ける活動をしてみたいと個人的に思っております。私が、主に
非行少年の矯正や更正に興味があるので、被害者支援の活動の範疇を超えない形で非行少年を始めとする加害者の方にも向けることで、犯罪
のない世の中にするための活動をしてみたいと思っております。犯罪を被害者側から見るだけでなく、加害者側からも見てみることで、より被害者支
援に対する理解も深まるのではと考えております。もし、岡山北西RCの皆様にもご賛同いただけるならば、提案やアドバイスなどをいただきながら、
一緒に活動をしたいです。
　ここまで長くなってしまいましたが、次年度は、前年度の中内の活動を引き継ぎつつ、新しい体制や新しい活動に挑戦していく年にしたいと考えて
おります。新しいことに挑戦するときにはリスクがつきものですし、不安もあります。その時はぜひ岡山北西ロータリークラブの皆様にお力添えをお願
いしたいです。一緒に活動してくださったり、相談に乗ってくださったり、どんなかかわり方でも構いません。どうか次年度もご支援、ご協力のほど、よろ
しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 波多, 日笠（伸）, 日笠（常）, 池本, 鴨井, 菅, 小林, 三宅, 森本, 西岡, 岡田, 末吉, 竹本

ゲスト・ビジター　　
ゲスト 〈あした彩〉 2024年度代表　中内寛人  様、  2025年度代表　古川はなこ  様
 〈米山奨学生〉  ハシブ  ファルザナ  様
ビジター 〈岡山北RC〉 幹事　牧本 太郎  様

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　まず初めに、本日の例会は、私たちのクラブの米山奨学生として活躍してきたハシブ・ファルザナさん
にとって、最後の例会参加となります。ハシブさん、まずはご卒業おめでとうございます。新たなステージ
へと進まれることをクラブ一同心よりお祝い申し上げます。米山奨学生となってからの2年間を振り返る
と、お姉さんのハシブ・ファルハナさんと一緒にクラブの行事に参加され、私たちロータリアンにとっても大
変誇らしく、また励みとなるものでした。ファルザナさんの未来が希望に満ち、実り多きものとなることを心
より願い、クラブを代表して感謝と祝福の言葉を贈ります。これからも、ロータリーの精神を胸に、歩んでください。
　続きまして、あした彩の中内代表と次期代表の古川様にお越しいただきました。先日、中内代表と食事をする機会が
ありじっくりお話をしました。彼らの団体は学生ですが、情熱にあふれ、素晴らしいビジョンを持っています。その情熱と
行動力には今後の活躍が期待されます。古川次期代表にもこれまでの活動を引き継ぎながら、新たな視点でさらなる
発展に期待しています。
　次に、先日岡山城で開催された、3RC合同夜間例会主管クラブの岡山北RCの牧本幹事がお礼にお越しくださいま
した。すばらしい例会を開催していただきありがとうございました。
　最後になりますが、新会員の石岡会員、入会おめでとうございます。野球やゴルフがご趣味と伺いました。ぜひ同好
会にご参加ください。クラブ会員との親睦を深め、ともに奉仕の精神を学び、楽しく活動していきましょう。ロータリーライ
フが実り多いものとなることを願っています。一緒に素晴らしい時間を過ごしましょう。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 3月23日㈰第8・第9グループIMにつきまして、お礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 3月25日㈫に開催いたしました「夜桜の会」には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。
③ 米山梅吉記念館 館報Vol.45・賛助会ご入会のお願い、ロータリー指導者養成プログラム（RYLA）
のご案内、コーディネーターNEWS4月号、財団室NEWS4月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC　牧本幹事 : 過分なるスマイルを頂戴いたしました。ありがとうございます。
山田会長 : 石岡さん、入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。

先日のゴルフ同好会コンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。優勝の樋口さんはメンバーに恵まれましたね。
新山さん、藤島さん、段取りありがとうございます。

槌田幹事 : 昨日のゴルフでベスグロでしたのでスマイルします。
石岡様入会おめでとうございます。

藤島会員 : 本日のハシブ・ファルザナ様のスピーチ、楽しみにしております。本日で最後の例会ご出席となります。これまで仲良くして
いただき、ありがとうございました。

高橋会員 : 米山奨学生ハシブ・ファルザナ様2年間ご苦労様でした。
  原  会員 : 誕生日のお祝いありがとうございました。また、今日はあした彩の中内代表、古川次年度代表が訪問してくれました。緊

張していると思いますが、よろしくお願いします。
相原会員 : 石岡さんのご入会を歓迎してスマイルいたします。
与田会員 : 石岡さん入会おめでとうございます。野球同好会での活躍期待しています。

中内君、古川さん、そして牧本様ようこそ。
新山会員 : 石岡さん入会おめでとうございます。野球同好会とゴルフ同好会もよろしくお願いします。
笠原会員 : 四国リーグの案内がきています。今年は石岡さんが入会され、更なるパワーアップが期待できます。頑張ってより一層充

実した活動を行いましょう。石岡さんよろしくお願いします。
橘高会員 : 昨日のゴルフコンペ参加の皆様、寒い中お疲れ様でした。同組の波多さん、菅さん、藤島さんと楽しくゴルフができました。

石岡さん入会おめでとうございます。
樋口会員 : 昨日はゴルフ同好会に参加して1位になれて楽しい一日でした。またよろしくお願いいたします。

合同夜間例会お疲れ様でした。
吉田会員 : 昨日のゴルフ同好会コンペにご参加された皆様、お疲れ様でした。また、準備や受付を担当してくださった新山さん、藤

島さんありがとうございました。今回珍しくニアピン賞を2つ獲得できたのでスマイルさせていただきます。
井川会員 : 昨日のゴルフ同好会コンペに参加の皆さん、寒い中大変お疲れ様でした。優勝された樋口副会長の60ヤード手前

からの転がしのアプローチは最高でした。
木庭会員 : 昨日は倉敷カントリーへ行くはずが急な用事でキャンセルしてしまいました。申し訳ありません。
岡村会員 : 3月17日職業奉仕委員会の岡山県警本部職場訪問に、会員多数ご参加くださいましてありがとうございました。工藤

本部長には会えなかったですが、またお会い出来る日を楽しみにしています。
仲田会員 : 息子の引越しで京都に行ってきました。ソメイヨシノは3分咲きでしたが、人の数は満パンでした。

石岡さん、これからもよろしくお願いします。
横山会員 : やっと広島カープが今期初勝利をあげましたので嬉しくてスマイルします。
山下会員 : 土曜日のファジアーノ岡山VS横浜マリノス戦ではルカオ選手のJ1初得点で勝利することが出来ました。スマイルします。
村田会員 : 母校津山高校の吹奏楽部が先日第25回目の定期演奏会を開催いたしました。OB合同演奏に参加、1曲だけでした

が、高校生にパワーをもらい、とても楽しかったです。 20件　60,000円（累計1,775,000円）

４月のお祝い行事  　　　　　

例会プログラム例会プログラム

新会員入会式 　　　　　
石岡　大輔 （いしおか だいすけ）様
・ 推薦者　　笠原英司 会員、橘高正剛 会員
・ 生年月日　昭和 55 年 10 月 11 日
・勤務先　　有限会社石岡鉄筋
・職業分類　鉄鋼販売

ゴルフ同好会活動報告  　　　　　
　3月30日㈰に、倉敷カントリー倶楽部で第315回ゴルフ同好会コンペ
を15名で開催いたしました。当日はまだ肌寒さが残るものの、親睦を深
めつつ楽しくラウンドができました。優勝者は樋口会員でした。おめで
とうございます。 
　



－２－

米山奨学生終了挨拶
岡山北西RCとともに貴重な2年間 ハシブ ファルザナ  様
　皆さん、こんにちは。米山奨学生のハシブ・ファルザナです。今月の25日で、岡山大学保健学研究科の修士課程を卒業しま
した。それとともに、今日、米山奨学生としての期間も終了になります。一昨年の4月から岡山北西RCにお世話になり、あっという
間に2年経ちました。それで、今日は米山奨学生として私の最後の例会です。2年前、初めてこのクラブの例会に参加したとき
は、2年がこんなにあっという間に過ぎるとはぜんぜん思いませんでした。先月、学位審査を終わって、論文を提出しました。修
士課程を無事修了できることに喜びを感じる一方で、クラブでの時間もあまり残っていないことに初めて気づき、とても寂しい気持ちになりました。  
　この2年間、岡山北西RCの皆さんに大変お世話になりました。米山奨学生として貴重な経験をさせていただき、皆さんのサポートのおかげで、たく
さんの大切な思い出を作ることができました。今日この場を借りて皆さんにお礼を申し上げたいと思います。
　特に、カウンセラーの小松さんには、この2年間、大変お世話になりました。私のカウンセラーをしてくれてありがとうございました。お忙しい中、米山
奨学生のオリエンテーションや送別会などで一緒に参加いただき、私のためにスピーチをしてくださって、いつもバングラデシュについて楽しいお話し
をしてくださって、本当にありがとうございました。そして、岡本さんと入江さん、いつもいろいろお話をしてくれて、一緒に後楽園の文化フェスティバル
に参加させていただいてありがとうございました。とても楽しかったです。相原さん、いつも優しい言葉やサポート、例会とかで気にしてくれて、そして、
クリスマス例会で奥さんと一緒にお話をしてくれてありがとうございました。森本さん、姉と一緒にうどんをごちそうしてくれて、ありがとうございました。
今まで食べたうどんの中で一番美味しかったです。山田さんと槌田さん、日本文化の面白いところや面白い日本語教えてくださってありがとうござい
ます。本当に楽しかったです。あと、山田さんの私たち双子の見分けできるのをすごいと思います。ありがとうございます。村田さん、いつもとなりに
座ってくれて、いろいろお話をしてくれてありがとうございます。最後に、このクラブの一番仲が良いのは藤島さんですね。すごい話しやすい方で、
時々お姉さんや友達みたいな感じがします。藤島さんがいてくれて、このクラブの時間はもっと楽しくなりました。いつも声をかけてくださって、いろいろ
助けてくれてありがとうございます。
　皆様の一人ひとりについて話したかったのですが、感謝のことがいっぱいで、今日1日経ってしまうと思います。時間の制限で申し訳ありません。皆
様に助けていただくばかりで、無事大学院を終了して、4月から岡山大学の研究員として働きます。この2年間、毎回の例会、地区大会、職場体験会、
後楽園の文化フェスティバルなど、さまざまなイベントを通じて皆さんと交流する機会があり、日本の社会や文化について学ぶことができました。ロー
タリーでの経験や学びは、私にとってかけがえのない財産です。今後、どこでどのような道を歩んでも、この２年間で学んだことを大切にし、自分自身
の成長に活かしていきたいと思います。
　皆様の印象に残る奨学生になれたかどうかわかりませんが、この２年間、皆様の温かいサポートと共に過ごした楽しい時間は、私にとって貴重な
思い出となりました。奨学生の期間が終わっても、私にできることやお手伝いがあれば、ぜひご連絡お願いいたします。これからも皆様と交流を続け
られたら嬉しいです。最後になりますが、ロータリー、米山奨学会、岡山北西RCの皆様、そして支えてくださったすべての方々に心より感謝を申し上
げます。本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。

あした彩代表 交代挨拶 　　　
岡山北西RCの皆様 あした彩　2024年度代表　中　内　寛　人  様
　いつもお世話になっております。犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡「あした彩」代表の中内寛人です。
　貴重な例会のお時間を頂戴し登壇の機会を与えていただきありがとうございます。本日は、年度末ということで、令和6年
度の活動報告とあした彩代表交代に伴う退任のご挨拶をさせていただきます。
　昨年7月の例会にお邪魔させていただいた際に今年度の活動目標として、コロナ禍で弱まった大学間の連携を再強化
するために、学生同士が交流できるイベントを増やし、並行してあした彩の活動、犯罪被害者支援を広く一般の方にも知っていただくための広報活
動に注力していくと申し上げました。
　また、槌田幹事とも協議させていただき、これまで以上に（岡山北西RCの）会員の皆様とあした彩の学生が一緒に汗を流し活動できるイベントを
増やしていくこともお約束させていただきました。結果としては、今年度あした彩全体として、リーダー会や遺族講演会を含め約40件のイベントへ参
加、実施し、その中でも、目標であった大学間の連携を深めるためのイベントとして、12月に岡山商科大学が主催した山本美也子さんをお迎えしたイ
ベントでは、コロナ禍以降初めての食事を交えながらの交流会を実施しました。好評だったため、引き続き次年度も企画したいと考えております。
　広報活動は、現状の体制の把握、根本的な体制の見直しを実施し、既存のホームページなどの媒体の有効活用方法、新たな手法として、ソー
シャルメディアの活用の検討をリーダー会で協議を進めました。ホームページのあり方については、広報を担当しておりました石川、安野から理事会
の方へ報告書を提出させていただいたように、学生間の情報共有を進めていくためには、なくてはならないツールと考えております。槌田さんや、原
さん、井川さんからアドバイスをいただきながら再度運営チームを立ち上げ、今後の運営方針について検討を進めていきます。
　会員の皆様と学生が一緒に活動できるイベントとして、昨年7月に開催されました、岡山県男女・共同参画課主催のHERT.FULLエキスポでは、
あした彩のブースをお手伝いいただきました。また、先月開催いたしました、あした彩の卒業イベント内で実施した、「けんちゃんの朝顔」のタネの収穫
祭にも会員の方にご参加いただき各校で栽培した朝顔からタネを収穫しました。収穫したタネは、袋詰めし、来月上旬からはじまる春の交通安全週
間関連イベントで配布しようと考えております。交通安全週間イベントの一環として4月10日木曜日10時より天満屋ハピーズ大安寺店でタネの配布を
予定しております。当日は、あした彩の学生をはじめ、岡山西署の署員や交通関連の職人の皆さんも参加されます。差支えなければ、ぜひ会員の皆
様にもご参加いただきたいです。
　本日、袋詰めしたタネを皆様のお手元にお配りしておりますので、ぜひご自宅で5月中旬頃に種まきし、栽培してみてください。タネと一緒に封入してお
ります、チラシの印刷の際には、小松さんの印刷会社にもご協力いただきました。この場をお借りし感謝申し上げます。
　反省といたしまして、ハートフルエキスポ以降期間が空いてしまったり、ご案内が直前になってしまったこともあり、槌田幹事が思い描いておられた
形に企画することができず不甲斐なく感じております。
　次年度は、今年度の反省を踏まえ、ある程度年間の予定を立てお示しできるようにと考えておりますので、イベント開催の際には、ぜひご参加いた
だけますようお願い申し上げます。私自身は、この3月いっぱいで代表を退任することとなりました。今回、あした彩代表交代にあたり、ありがたいこと
にもう一年続けたらどうかというお声もいただきましたが、私が2年代表を務めるのは、大学生の4年間という入れ替わりの早い中、また、未だ犯罪被

害者支援が世間に浸透していない中あした彩という犯罪被害者支援に特化した団体を運営していく貴重な体験ができるチャンスを他のメンバー
から奪ってしまう事になり、非常にもったいないと感じ交代を決めました。ただ、代表を退任しても中途半端になっている広報体制の再構成やこの一
年、周りの方々からご教授いただいたこと、数々の失敗から得た教訓を新代表や執行部のメンバーにフィードバックするため代表補佐として引き続
きあした彩の運営に携わっていきますので、引き続きご指導ご鞭撻いただけますようお願い申し上げます。
　この後、本人からご挨拶申し上げますが、私の後任として、岡山大学法学部の古川があした彩代表に着任いたします。私の方でも、代表補佐と
してサポートはしていきますが、皆様からのこれまでと変わらぬご指導、ご支援賜れますと幸いです。最後になりますが、この一年本当にありがとうご
ざいました。

こんにちは あした彩　2025年度代表　古　川　はなこ  様
　犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会あした彩で次年度から代表を務めます、岡山大学法学部の古川はなこと申
します。今回この例会への参加と、皆様にご挨拶する機会をいただき、本当にありがとうございます。このように多くの方々の
前でお話しする機会が今までなかったので、とても緊張しておりますが精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。
　私が代表を務めることになった経緯といたしましては、中内からの打診から始まりました。前年度までの代表は中内が務
めておりましたが、あした彩の代表という他ではできない貴重な経験のチャンスをぜひ他のメンバーにもということで、4月1日から私が代表を務めさせ
ていただきます。私があした彩の活動を始めたのが今年度の５月からであったため、経験が浅く、代表という立場が務まるのか不安でしたが、中内
が代表補佐として残ること、岡山北西RCの皆様がこの活動を支援、応援してくださっていたことから、岡山北西RCの皆様をはじめ多くの方の協力
を得ながらという形にはなりますが、代表として一年間職務を全うしたいと思っております。至らぬ点が多々あるとは思いますが、どうぞよろしくお願い
いたします。
　さて、次年度のあした彩の目標といたしまして、まずは広報に力を入れていきたいと思っております。現在、あした彩のホームページの維持費を岡
山北西RC様から支援していただいており、本当に感謝しかありません。また、あした彩の活動を広めるという意味合いも込めて、高校生との合同講
演会や勉強会などを考えております。これは、私たちが学んだことを私たちの中だけにとどめるのではなく、もっといろんなところに広めていこうという
趣旨からです。加えて、岡山商科大学や岡山理科大学の附属高校と協力することで、あした彩の活動に早くから興味を持ってもらい、大学生として
の４年間に加え、高校生の時にも活動に参加してもらうことも狙いとしています。
　さらに、新しい活動の提案といたしまして、被害者だけでなく、加害者の方にも目を向ける活動をしてみたいと個人的に思っております。私が、主に
非行少年の矯正や更正に興味があるので、被害者支援の活動の範疇を超えない形で非行少年を始めとする加害者の方にも向けることで、犯罪
のない世の中にするための活動をしてみたいと思っております。犯罪を被害者側から見るだけでなく、加害者側からも見てみることで、より被害者支
援に対する理解も深まるのではと考えております。もし、岡山北西RCの皆様にもご賛同いただけるならば、提案やアドバイスなどをいただきながら、
一緒に活動をしたいです。
　ここまで長くなってしまいましたが、次年度は、前年度の中内の活動を引き継ぎつつ、新しい体制や新しい活動に挑戦していく年にしたいと考えて
おります。新しいことに挑戦するときにはリスクがつきものですし、不安もあります。その時はぜひ岡山北西ロータリークラブの皆様にお力添えをお願
いしたいです。一緒に活動してくださったり、相談に乗ってくださったり、どんなかかわり方でも構いません。どうか次年度もご支援、ご協力のほど、よろ
しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 波多, 日笠（伸）, 日笠（常）, 池本, 鴨井, 菅, 小林, 三宅, 森本, 西岡, 岡田, 末吉, 竹本

ゲスト・ビジター　　
ゲスト 〈あした彩〉 2024年度代表　中内寛人  様、  2025年度代表　古川はなこ  様
 〈米山奨学生〉  ハシブ  ファルザナ  様
ビジター 〈岡山北RC〉 幹事　牧本 太郎  様

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　まず初めに、本日の例会は、私たちのクラブの米山奨学生として活躍してきたハシブ・ファルザナさん
にとって、最後の例会参加となります。ハシブさん、まずはご卒業おめでとうございます。新たなステージ
へと進まれることをクラブ一同心よりお祝い申し上げます。米山奨学生となってからの2年間を振り返る
と、お姉さんのハシブ・ファルハナさんと一緒にクラブの行事に参加され、私たちロータリアンにとっても大
変誇らしく、また励みとなるものでした。ファルザナさんの未来が希望に満ち、実り多きものとなることを心
より願い、クラブを代表して感謝と祝福の言葉を贈ります。これからも、ロータリーの精神を胸に、歩んでください。
　続きまして、あした彩の中内代表と次期代表の古川様にお越しいただきました。先日、中内代表と食事をする機会が
ありじっくりお話をしました。彼らの団体は学生ですが、情熱にあふれ、素晴らしいビジョンを持っています。その情熱と
行動力には今後の活躍が期待されます。古川次期代表にもこれまでの活動を引き継ぎながら、新たな視点でさらなる
発展に期待しています。
　次に、先日岡山城で開催された、3RC合同夜間例会主管クラブの岡山北RCの牧本幹事がお礼にお越しくださいま
した。すばらしい例会を開催していただきありがとうございました。
　最後になりますが、新会員の石岡会員、入会おめでとうございます。野球やゴルフがご趣味と伺いました。ぜひ同好
会にご参加ください。クラブ会員との親睦を深め、ともに奉仕の精神を学び、楽しく活動していきましょう。ロータリーライ
フが実り多いものとなることを願っています。一緒に素晴らしい時間を過ごしましょう。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 3月23日㈰第8・第9グループIMにつきまして、お礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 3月25日㈫に開催いたしました「夜桜の会」には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。
③ 米山梅吉記念館 館報Vol.45・賛助会ご入会のお願い、ロータリー指導者養成プログラム（RYLA）
のご案内、コーディネーターNEWS4月号、財団室NEWS4月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC　牧本幹事 : 過分なるスマイルを頂戴いたしました。ありがとうございます。
山田会長 : 石岡さん、入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。

先日のゴルフ同好会コンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。優勝の樋口さんはメンバーに恵まれましたね。
新山さん、藤島さん、段取りありがとうございます。

槌田幹事 : 昨日のゴルフでベスグロでしたのでスマイルします。
石岡様入会おめでとうございます。

藤島会員 : 本日のハシブ・ファルザナ様のスピーチ、楽しみにしております。本日で最後の例会ご出席となります。これまで仲良くして
いただき、ありがとうございました。

高橋会員 : 米山奨学生ハシブ・ファルザナ様2年間ご苦労様でした。
  原  会員 : 誕生日のお祝いありがとうございました。また、今日はあした彩の中内代表、古川次年度代表が訪問してくれました。緊

張していると思いますが、よろしくお願いします。
相原会員 : 石岡さんのご入会を歓迎してスマイルいたします。
与田会員 : 石岡さん入会おめでとうございます。野球同好会での活躍期待しています。

中内君、古川さん、そして牧本様ようこそ。
新山会員 : 石岡さん入会おめでとうございます。野球同好会とゴルフ同好会もよろしくお願いします。
笠原会員 : 四国リーグの案内がきています。今年は石岡さんが入会され、更なるパワーアップが期待できます。頑張ってより一層充

実した活動を行いましょう。石岡さんよろしくお願いします。
橘高会員 : 昨日のゴルフコンペ参加の皆様、寒い中お疲れ様でした。同組の波多さん、菅さん、藤島さんと楽しくゴルフができました。

石岡さん入会おめでとうございます。
樋口会員 : 昨日はゴルフ同好会に参加して1位になれて楽しい一日でした。またよろしくお願いいたします。

合同夜間例会お疲れ様でした。
吉田会員 : 昨日のゴルフ同好会コンペにご参加された皆様、お疲れ様でした。また、準備や受付を担当してくださった新山さん、藤

島さんありがとうございました。今回珍しくニアピン賞を2つ獲得できたのでスマイルさせていただきます。
井川会員 : 昨日のゴルフ同好会コンペに参加の皆さん、寒い中大変お疲れ様でした。優勝された樋口副会長の60ヤード手前

からの転がしのアプローチは最高でした。
木庭会員 : 昨日は倉敷カントリーへ行くはずが急な用事でキャンセルしてしまいました。申し訳ありません。
岡村会員 : 3月17日職業奉仕委員会の岡山県警本部職場訪問に、会員多数ご参加くださいましてありがとうございました。工藤

本部長には会えなかったですが、またお会い出来る日を楽しみにしています。
仲田会員 : 息子の引越しで京都に行ってきました。ソメイヨシノは3分咲きでしたが、人の数は満パンでした。

石岡さん、これからもよろしくお願いします。
横山会員 : やっと広島カープが今期初勝利をあげましたので嬉しくてスマイルします。
山下会員 : 土曜日のファジアーノ岡山VS横浜マリノス戦ではルカオ選手のJ1初得点で勝利することが出来ました。スマイルします。
村田会員 : 母校津山高校の吹奏楽部が先日第25回目の定期演奏会を開催いたしました。OB合同演奏に参加、1曲だけでした

が、高校生にパワーをもらい、とても楽しかったです。 20件　60,000円（累計1,775,000円）

４月のお祝い行事  　　　　　

前回３月31日の例会記録前回３月31日の例会記録

新会員入会式 　　　　　
石岡　大輔 （いしおか だいすけ）様
・ 推薦者　　笠原英司 会員、橘高正剛 会員
・ 生年月日　昭和 55 年 10 月 11 日
・勤務先　　有限会社石岡鉄筋
・職業分類　鉄鋼販売

ゴルフ同好会活動報告  　　　　　
　3月30日㈰に、倉敷カントリー倶楽部で第315回ゴルフ同好会コンペ
を15名で開催いたしました。当日はまだ肌寒さが残るものの、親睦を深
めつつ楽しくラウンドができました。優勝者は樋口会員でした。おめで
とうございます。 
　



米山奨学生終了挨拶
岡山北西RCとともに貴重な2年間 ハシブ ファルザナ  様
　皆さん、こんにちは。米山奨学生のハシブ・ファルザナです。今月の25日で、岡山大学保健学研究科の修士課程を卒業しま
した。それとともに、今日、米山奨学生としての期間も終了になります。一昨年の4月から岡山北西RCにお世話になり、あっという
間に2年経ちました。それで、今日は米山奨学生として私の最後の例会です。2年前、初めてこのクラブの例会に参加したとき
は、2年がこんなにあっという間に過ぎるとはぜんぜん思いませんでした。先月、学位審査を終わって、論文を提出しました。修
士課程を無事修了できることに喜びを感じる一方で、クラブでの時間もあまり残っていないことに初めて気づき、とても寂しい気持ちになりました。  
　この2年間、岡山北西RCの皆さんに大変お世話になりました。米山奨学生として貴重な経験をさせていただき、皆さんのサポートのおかげで、たく
さんの大切な思い出を作ることができました。今日この場を借りて皆さんにお礼を申し上げたいと思います。
　特に、カウンセラーの小松さんには、この2年間、大変お世話になりました。私のカウンセラーをしてくれてありがとうございました。お忙しい中、米山
奨学生のオリエンテーションや送別会などで一緒に参加いただき、私のためにスピーチをしてくださって、いつもバングラデシュについて楽しいお話し
をしてくださって、本当にありがとうございました。そして、岡本さんと入江さん、いつもいろいろお話をしてくれて、一緒に後楽園の文化フェスティバル
に参加させていただいてありがとうございました。とても楽しかったです。相原さん、いつも優しい言葉やサポート、例会とかで気にしてくれて、そして、
クリスマス例会で奥さんと一緒にお話をしてくれてありがとうございました。森本さん、姉と一緒にうどんをごちそうしてくれて、ありがとうございました。
今まで食べたうどんの中で一番美味しかったです。山田さんと槌田さん、日本文化の面白いところや面白い日本語教えてくださってありがとうござい
ます。本当に楽しかったです。あと、山田さんの私たち双子の見分けできるのをすごいと思います。ありがとうございます。村田さん、いつもとなりに
座ってくれて、いろいろお話をしてくれてありがとうございます。最後に、このクラブの一番仲が良いのは藤島さんですね。すごい話しやすい方で、
時々お姉さんや友達みたいな感じがします。藤島さんがいてくれて、このクラブの時間はもっと楽しくなりました。いつも声をかけてくださって、いろいろ
助けてくれてありがとうございます。
　皆様の一人ひとりについて話したかったのですが、感謝のことがいっぱいで、今日1日経ってしまうと思います。時間の制限で申し訳ありません。皆
様に助けていただくばかりで、無事大学院を終了して、4月から岡山大学の研究員として働きます。この2年間、毎回の例会、地区大会、職場体験会、
後楽園の文化フェスティバルなど、さまざまなイベントを通じて皆さんと交流する機会があり、日本の社会や文化について学ぶことができました。ロー
タリーでの経験や学びは、私にとってかけがえのない財産です。今後、どこでどのような道を歩んでも、この２年間で学んだことを大切にし、自分自身
の成長に活かしていきたいと思います。
　皆様の印象に残る奨学生になれたかどうかわかりませんが、この２年間、皆様の温かいサポートと共に過ごした楽しい時間は、私にとって貴重な
思い出となりました。奨学生の期間が終わっても、私にできることやお手伝いがあれば、ぜひご連絡お願いいたします。これからも皆様と交流を続け
られたら嬉しいです。最後になりますが、ロータリー、米山奨学会、岡山北西RCの皆様、そして支えてくださったすべての方々に心より感謝を申し上
げます。本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。

あした彩代表 交代挨拶 　　　
岡山北西RCの皆様 あした彩　2024年度代表　中　内　寛　人  様
　いつもお世話になっております。犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡「あした彩」代表の中内寛人です。
　貴重な例会のお時間を頂戴し登壇の機会を与えていただきありがとうございます。本日は、年度末ということで、令和6年
度の活動報告とあした彩代表交代に伴う退任のご挨拶をさせていただきます。
　昨年7月の例会にお邪魔させていただいた際に今年度の活動目標として、コロナ禍で弱まった大学間の連携を再強化
するために、学生同士が交流できるイベントを増やし、並行してあした彩の活動、犯罪被害者支援を広く一般の方にも知っていただくための広報活
動に注力していくと申し上げました。
　また、槌田幹事とも協議させていただき、これまで以上に（岡山北西RCの）会員の皆様とあした彩の学生が一緒に汗を流し活動できるイベントを
増やしていくこともお約束させていただきました。結果としては、今年度あした彩全体として、リーダー会や遺族講演会を含め約40件のイベントへ参
加、実施し、その中でも、目標であった大学間の連携を深めるためのイベントとして、12月に岡山商科大学が主催した山本美也子さんをお迎えしたイ
ベントでは、コロナ禍以降初めての食事を交えながらの交流会を実施しました。好評だったため、引き続き次年度も企画したいと考えております。
　広報活動は、現状の体制の把握、根本的な体制の見直しを実施し、既存のホームページなどの媒体の有効活用方法、新たな手法として、ソー
シャルメディアの活用の検討をリーダー会で協議を進めました。ホームページのあり方については、広報を担当しておりました石川、安野から理事会
の方へ報告書を提出させていただいたように、学生間の情報共有を進めていくためには、なくてはならないツールと考えております。槌田さんや、原
さん、井川さんからアドバイスをいただきながら再度運営チームを立ち上げ、今後の運営方針について検討を進めていきます。
　会員の皆様と学生が一緒に活動できるイベントとして、昨年7月に開催されました、岡山県男女・共同参画課主催のHERT.FULLエキスポでは、
あした彩のブースをお手伝いいただきました。また、先月開催いたしました、あした彩の卒業イベント内で実施した、「けんちゃんの朝顔」のタネの収穫
祭にも会員の方にご参加いただき各校で栽培した朝顔からタネを収穫しました。収穫したタネは、袋詰めし、来月上旬からはじまる春の交通安全週
間関連イベントで配布しようと考えております。交通安全週間イベントの一環として4月10日木曜日10時より天満屋ハピーズ大安寺店でタネの配布を
予定しております。当日は、あした彩の学生をはじめ、岡山西署の署員や交通関連の職人の皆さんも参加されます。差支えなければ、ぜひ会員の皆
様にもご参加いただきたいです。
　本日、袋詰めしたタネを皆様のお手元にお配りしておりますので、ぜひご自宅で5月中旬頃に種まきし、栽培してみてください。タネと一緒に封入してお
ります、チラシの印刷の際には、小松さんの印刷会社にもご協力いただきました。この場をお借りし感謝申し上げます。
　反省といたしまして、ハートフルエキスポ以降期間が空いてしまったり、ご案内が直前になってしまったこともあり、槌田幹事が思い描いておられた
形に企画することができず不甲斐なく感じております。
　次年度は、今年度の反省を踏まえ、ある程度年間の予定を立てお示しできるようにと考えておりますので、イベント開催の際には、ぜひご参加いた
だけますようお願い申し上げます。私自身は、この3月いっぱいで代表を退任することとなりました。今回、あした彩代表交代にあたり、ありがたいこと
にもう一年続けたらどうかというお声もいただきましたが、私が2年代表を務めるのは、大学生の4年間という入れ替わりの早い中、また、未だ犯罪被

害者支援が世間に浸透していない中あした彩という犯罪被害者支援に特化した団体を運営していく貴重な体験ができるチャンスを他のメンバー
から奪ってしまう事になり、非常にもったいないと感じ交代を決めました。ただ、代表を退任しても中途半端になっている広報体制の再構成やこの一
年、周りの方々からご教授いただいたこと、数々の失敗から得た教訓を新代表や執行部のメンバーにフィードバックするため代表補佐として引き続
きあした彩の運営に携わっていきますので、引き続きご指導ご鞭撻いただけますようお願い申し上げます。
　この後、本人からご挨拶申し上げますが、私の後任として、岡山大学法学部の古川があした彩代表に着任いたします。私の方でも、代表補佐と
してサポートはしていきますが、皆様からのこれまでと変わらぬご指導、ご支援賜れますと幸いです。最後になりますが、この一年本当にありがとうご
ざいました。

こんにちは あした彩　2025年度代表　古　川　はなこ  様
　犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会あした彩で次年度から代表を務めます、岡山大学法学部の古川はなこと申
します。今回この例会への参加と、皆様にご挨拶する機会をいただき、本当にありがとうございます。このように多くの方々の
前でお話しする機会が今までなかったので、とても緊張しておりますが精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。
　私が代表を務めることになった経緯といたしましては、中内からの打診から始まりました。前年度までの代表は中内が務
めておりましたが、あした彩の代表という他ではできない貴重な経験のチャンスをぜひ他のメンバーにもということで、4月1日から私が代表を務めさせ
ていただきます。私があした彩の活動を始めたのが今年度の５月からであったため、経験が浅く、代表という立場が務まるのか不安でしたが、中内
が代表補佐として残ること、岡山北西RCの皆様がこの活動を支援、応援してくださっていたことから、岡山北西RCの皆様をはじめ多くの方の協力
を得ながらという形にはなりますが、代表として一年間職務を全うしたいと思っております。至らぬ点が多々あるとは思いますが、どうぞよろしくお願い
いたします。
　さて、次年度のあした彩の目標といたしまして、まずは広報に力を入れていきたいと思っております。現在、あした彩のホームページの維持費を岡
山北西RC様から支援していただいており、本当に感謝しかありません。また、あした彩の活動を広めるという意味合いも込めて、高校生との合同講
演会や勉強会などを考えております。これは、私たちが学んだことを私たちの中だけにとどめるのではなく、もっといろんなところに広めていこうという
趣旨からです。加えて、岡山商科大学や岡山理科大学の附属高校と協力することで、あした彩の活動に早くから興味を持ってもらい、大学生として
の４年間に加え、高校生の時にも活動に参加してもらうことも狙いとしています。
　さらに、新しい活動の提案といたしまして、被害者だけでなく、加害者の方にも目を向ける活動をしてみたいと個人的に思っております。私が、主に
非行少年の矯正や更正に興味があるので、被害者支援の活動の範疇を超えない形で非行少年を始めとする加害者の方にも向けることで、犯罪
のない世の中にするための活動をしてみたいと思っております。犯罪を被害者側から見るだけでなく、加害者側からも見てみることで、より被害者支
援に対する理解も深まるのではと考えております。もし、岡山北西RCの皆様にもご賛同いただけるならば、提案やアドバイスなどをいただきながら、
一緒に活動をしたいです。
　ここまで長くなってしまいましたが、次年度は、前年度の中内の活動を引き継ぎつつ、新しい体制や新しい活動に挑戦していく年にしたいと考えて
おります。新しいことに挑戦するときにはリスクがつきものですし、不安もあります。その時はぜひ岡山北西ロータリークラブの皆様にお力添えをお願
いしたいです。一緒に活動してくださったり、相談に乗ってくださったり、どんなかかわり方でも構いません。どうか次年度もご支援、ご協力のほど、よろ
しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 波多, 日笠（伸）, 日笠（常）, 池本, 鴨井, 菅, 小林, 三宅, 森本, 西岡, 岡田, 末吉, 竹本

ゲスト・ビジター　　
ゲスト 〈あした彩〉 2024年度代表　中内寛人  様、  2025年度代表　古川はなこ  様
 〈米山奨学生〉  ハシブ  ファルザナ  様
ビジター 〈岡山北RC〉 幹事　牧本 太郎  様

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　まず初めに、本日の例会は、私たちのクラブの米山奨学生として活躍してきたハシブ・ファルザナさん
にとって、最後の例会参加となります。ハシブさん、まずはご卒業おめでとうございます。新たなステージ
へと進まれることをクラブ一同心よりお祝い申し上げます。米山奨学生となってからの2年間を振り返る
と、お姉さんのハシブ・ファルハナさんと一緒にクラブの行事に参加され、私たちロータリアンにとっても大
変誇らしく、また励みとなるものでした。ファルザナさんの未来が希望に満ち、実り多きものとなることを心
より願い、クラブを代表して感謝と祝福の言葉を贈ります。これからも、ロータリーの精神を胸に、歩んでください。
　続きまして、あした彩の中内代表と次期代表の古川様にお越しいただきました。先日、中内代表と食事をする機会が
ありじっくりお話をしました。彼らの団体は学生ですが、情熱にあふれ、素晴らしいビジョンを持っています。その情熱と
行動力には今後の活躍が期待されます。古川次期代表にもこれまでの活動を引き継ぎながら、新たな視点でさらなる
発展に期待しています。
　次に、先日岡山城で開催された、3RC合同夜間例会主管クラブの岡山北RCの牧本幹事がお礼にお越しくださいま
した。すばらしい例会を開催していただきありがとうございました。
　最後になりますが、新会員の石岡会員、入会おめでとうございます。野球やゴルフがご趣味と伺いました。ぜひ同好
会にご参加ください。クラブ会員との親睦を深め、ともに奉仕の精神を学び、楽しく活動していきましょう。ロータリーライ
フが実り多いものとなることを願っています。一緒に素晴らしい時間を過ごしましょう。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 3月23日㈰第8・第9グループIMにつきまして、お礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 3月25日㈫に開催いたしました「夜桜の会」には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。
③ 米山梅吉記念館 館報Vol.45・賛助会ご入会のお願い、ロータリー指導者養成プログラム（RYLA）
のご案内、コーディネーターNEWS4月号、財団室NEWS4月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC　牧本幹事 : 過分なるスマイルを頂戴いたしました。ありがとうございます。
山田会長 : 石岡さん、入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。

先日のゴルフ同好会コンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。優勝の樋口さんはメンバーに恵まれましたね。
新山さん、藤島さん、段取りありがとうございます。

槌田幹事 : 昨日のゴルフでベスグロでしたのでスマイルします。
石岡様入会おめでとうございます。

藤島会員 : 本日のハシブ・ファルザナ様のスピーチ、楽しみにしております。本日で最後の例会ご出席となります。これまで仲良くして
いただき、ありがとうございました。

高橋会員 : 米山奨学生ハシブ・ファルザナ様2年間ご苦労様でした。
  原  会員 : 誕生日のお祝いありがとうございました。また、今日はあした彩の中内代表、古川次年度代表が訪問してくれました。緊

張していると思いますが、よろしくお願いします。
相原会員 : 石岡さんのご入会を歓迎してスマイルいたします。
与田会員 : 石岡さん入会おめでとうございます。野球同好会での活躍期待しています。

中内君、古川さん、そして牧本様ようこそ。
新山会員 : 石岡さん入会おめでとうございます。野球同好会とゴルフ同好会もよろしくお願いします。
笠原会員 : 四国リーグの案内がきています。今年は石岡さんが入会され、更なるパワーアップが期待できます。頑張ってより一層充

実した活動を行いましょう。石岡さんよろしくお願いします。
橘高会員 : 昨日のゴルフコンペ参加の皆様、寒い中お疲れ様でした。同組の波多さん、菅さん、藤島さんと楽しくゴルフができました。

石岡さん入会おめでとうございます。
樋口会員 : 昨日はゴルフ同好会に参加して1位になれて楽しい一日でした。またよろしくお願いいたします。

合同夜間例会お疲れ様でした。
吉田会員 : 昨日のゴルフ同好会コンペにご参加された皆様、お疲れ様でした。また、準備や受付を担当してくださった新山さん、藤

島さんありがとうございました。今回珍しくニアピン賞を2つ獲得できたのでスマイルさせていただきます。
井川会員 : 昨日のゴルフ同好会コンペに参加の皆さん、寒い中大変お疲れ様でした。優勝された樋口副会長の60ヤード手前

からの転がしのアプローチは最高でした。
木庭会員 : 昨日は倉敷カントリーへ行くはずが急な用事でキャンセルしてしまいました。申し訳ありません。
岡村会員 : 3月17日職業奉仕委員会の岡山県警本部職場訪問に、会員多数ご参加くださいましてありがとうございました。工藤

本部長には会えなかったですが、またお会い出来る日を楽しみにしています。
仲田会員 : 息子の引越しで京都に行ってきました。ソメイヨシノは3分咲きでしたが、人の数は満パンでした。

石岡さん、これからもよろしくお願いします。
横山会員 : やっと広島カープが今期初勝利をあげましたので嬉しくてスマイルします。
山下会員 : 土曜日のファジアーノ岡山VS横浜マリノス戦ではルカオ選手のJ1初得点で勝利することが出来ました。スマイルします。
村田会員 : 母校津山高校の吹奏楽部が先日第25回目の定期演奏会を開催いたしました。OB合同演奏に参加、1曲だけでした

が、高校生にパワーをもらい、とても楽しかったです。 20件　60,000円（累計1,775,000円）

４月のお祝い行事  　　　　　

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

新会員入会式 　　　　　
石岡　大輔 （いしおか だいすけ）様
・ 推薦者　　笠原英司 会員、橘高正剛 会員
・ 生年月日　昭和 55 年 10 月 11 日
・勤務先　　有限会社石岡鉄筋
・職業分類　鉄鋼販売

ゴルフ同好会活動報告  　　　　　
　3月30日㈰に、倉敷カントリー倶楽部で第315回ゴルフ同好会コンペ
を15名で開催いたしました。当日はまだ肌寒さが残るものの、親睦を深
めつつ楽しくラウンドができました。優勝者は樋口会員でした。おめで
とうございます。 
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（４月７日（ヘルシーランチ））
シーフードのサラダ　アンチョビクリーム
豚肩ロースのロースト　新玉ねぎのビネグレット
苺とバナナのコンポジション
パン、バター　　コーヒー

次回のメニュー（４月14日（ヘルシーランチ））
鶏南蛮蕎麦　　　お野菜の和え物　　　鰤御飯
香の物　　　コーヒー

前回メニュー（3月31日） 若鶏南蛮丼


